
REUNIÃO DISTITO INDUSTRIAL 

 

DATA: 19 de dezembro de 2012, 11:00 horas 

LOCAL: Sala 605, ACIS. 

PARTICIPANTES: Idmar Morais, Fernando de Paula, André Luiz, Vilson Santos, 

José Tassinari, José Kuhn, Antonio Leal e as assessoras de imprensa, Sibele e 

Daniela. 

ATA Nr. 59 

O senhor Idmar agradece a presença de todos, dá as boas vindas e de imediato 
passa a palavra para o senhor André conduzir a reunião, o mesmo inicia com a 
discussão para que sejam definidos os critérios a serem adotados para a venda dos 
lotes do Distrito Industrial para às empresas. O Dr. Tassinari manifesta-se 
referindo à importância que a empresa interessada na aquisição de lotes tenha a 
sede fiscal em Sapucaia do Sul, em função do município obter uma contrapartida, e 
que este critério tenha peso cinco. Fica definido que o critério que faz referência ao 
faturamento tem como base o período anual. O senhor Kuhn sugere que um dos 
critérios seja uma ação social. A Comissão decide que o critério “E” será excluído e 
será encaminha do para a Prefeitura, como sugestão, se ocorrer à venda de lotes 
para novos empreendimentos. A Comissão ressalta que prevalece o que está 
estabelecido na lei que criou o distrito industrial, não podendo se criar critérios 
que vão contra o que lá está estabelecido, e que toda e quaisquer dúvidas e\ou 
casos omissos serão dirimidos pela Comissão, que por sua formação paritária, com 
integrantes do Executivo, Legislativo e classe empresarial, é competente para 
tanto. No que tange às quatro empresas lindeiras a área do Distrito Industrial, se 
interessadas na compra de lotes, deverá ser apresentado um projeto de expansão, 
além dos critérios que serão estabelecidos pela comissão, a qual fará a devida 
avaliação. Nada mais foi encerrada a presente reunião e lavrada a ata. Antonio Leal. 


